



うばどううっ子だより

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

平成30年度 学校だより
H30. 9. 27 第12号
文責 校長 小林 雅

練習の成果を発揮できた市陸上大会

9月20日に市陸上大会が行われました。参加した児童は今までの練習の成果を十分に発揮しました。その結果、ほとんどの児童が自己ベストを更新しました。

保護者の皆様には、早朝からテントの設営等大変お世話になりました。また、皆様の温かい声援も力になりました。本当にありがとうございました。

○児童の感想

- ・斎藤 千音さん(100M) 今までの練習を生かすことができたのでよかった。
- ・小椋 幸穂さん(ボール投) よい経験ができてとても楽しかった。
- ・工藤 瞳愛さん(高跳び) 目標記録まで届かなかつたので悔しかつたが、心に残る思い出になった。
- ・新明 永羽さん(幅跳び) 目標記録にはあと少しだつたが、自己ベストを出せた。リレーはタイムが縮まってよかった。
- ・太田 阜我さん(1000M) 本気で走ることができてよかった。
- ・大堀 奨真さん(100M) 自己ベストが出せたのでよかった。
- ・平野 悠樹さん(1000M) 自己ベストで4位になれた。あとひとり抜かせば3位だったので、そこはくやしかつた。
- ・大原 奏歌さん(リレー)リレーのバトンパスがうまくできた。
- ・須藤 瑞來さん 6年生のために大きな声で応援できた。
- ・大谷 千尋さん 6年生の応援とサポートがよくできた。



＜試合後の記念撮影＞

ホームページをリニューアルしました。

姥堂小のホームページをリニューアルしました。児童の様子を日々更新しております。是非ご覧ください。※喜多方市教育ポータルサイトで検索

校内授業研究会

本校では先生方一人一人が研究授業を行い、日々の授業について改善を行っております。9月14日に1年生担任の小林千鶴先生が算数の研究授業を行いました。児童は生き生きと授業に取り組んでおり、算数が大好きになるような素晴らしい授業でした。授業後の事後研究会では、先生方の活発な意見交換がなされました。本校では児童の「主体的・対話的で深い学び」の実現へ向けた授業改善を今後も行い、児童の更なる学力向上を目指して努めて参ります。



＜授業の様子＞

校外学習で貴重な体験をしました。

今月は2年生が江川米菓店と市立図書館、3年生がコープベスタとねがわ店、4年生が環境センターへ、それぞれ校外学習に行って参りました。児童は、職場で働く人の姿を見たり、施設を見学したり、質問をして自分の課題を解決したりと、学校では体験できない貴重な経験をすることができました。「将来このお店で働きたい」という児童もあり、働くことの意義を感じることができたようです。各事業所の皆様には大変お世話になりました。ご協力に感謝申し上げます。



＜校外学習の様子＞

